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        In einem Frage-Antwort-Format erklärt Mary Baker Eddy die grundlegenden Ideen der Christlichen Wissenschaft. Die erste Frage lautet: „Wie würden Sie die Christliche Wissenschaft definieren?“ Sie antwortet: „Als das Gesetz Gottes, das Gesetz des Guten, das das göttliche Prinzip und die göttliche Regel der allumfassenden Harmonie auslegt und beweist.“ Weitere Fragen lauten: „Ist der Mensch materiell oder geistig?“ und „Wie muss ich vorgehen, um die Christliche Wissenschaft durch das Heilen der Kranken zu demonstrieren?“

Zweisprachige Ausgabe; englischer und deutscher Text auf gegenüberliegenden Seiten.

Through a question-and-answer format, Mary Baker Eddy explains the basic ideas of Christian Science. The first question is, “How would you define Christian Science?” She answers: “As the law of God, the law of good, interpreting and demonstrating the divine Principle and rule of universal harmony.” Subsequent questions include “Is man material or spiritual?” and “How should I undertake to demonstrate Christian Science in healing the sick?”

Bilingual edition with English on facing pages.
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